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Прогноз синоптиков

• На фоне внушительного двигателя ЗИЛ-130 студентки Заводоуковского агротехникума 
Светлана Морозова, Татьяна Ившина, Кристина Ермолаева и Ольга Трусихина (слева направо) –

настоящие Дюймочки. Тема их сегодняшнего занятия: «Система зажигания грузовых машин».  

новости, события, факты

25 января – день студентов

Принято считать, что крутить гайки и ре-
монтировать двигатели – дело неженское. 
Но студентки Заводоуковского агротехни-
кума с этим категорически не согласны.

Первокурсницы Светлана Морозова, Татьяна 
Ившина, Ольга Трусихина и Кристина Ермолае-
ва учатся на… автомехаников! Факт, конечно, не 
уникальный, но интересный. Несомненно, без 
любви к технике на таком отделении делать не-
чего. Но девушки уверяют меня, что к механиз-
мам их тянуло с детства.

– Помню, как я ещё маленькой пропадала в га-
раже у деда, – рассказывает Татьяна Ившина. – 
У него тогда была старенькая «семёрка», карбю-
ратор которой то и дело барахлил. Мы с дедом 
чуть ли не еженедельно снимали его и продували 
жиклёры с помощью ручного насоса. Мои сокурс-
ницы тоже чинили авто вместе с отцами. Вот по-
этому, когда мы уже в техникуме впервые во шли 
в техническую лабораторию и увидели «сердца» 
машин, что называется, в разрезе, особого шо-
ка не испытали. 

Сегодня студентки, как говорится, уже с закры-
тыми глазами отличают бензиновый двигатель от 
дизельного, могут отрегулировать клапаны и масло 
поменять. Как ни странно, но, по словам мастера 

производственного обучения Виктора Черноива-
нова, именно девушки, а не юноши, в последнее 
время проявляют большой интерес к технике. По-
нятно, что не все они будут работать на станциях 
техобслуживания, но самостоятельно разобрать-
ся с поломками в автомобиле точно смогут. Так, 
недавно девчата в лаборатории над неисправной 
фарой часа полтора колдовали. Вроде и провода 
подсоединили по всем законам физики, а лампоч-
ка как не горела, так и не горит. Помощи у учите-
ля просить не стали – решили сами во всём разо-
браться. Ещё раз просмотрели технические схе-
мы, в интернет залезли и, о чудо, фара зажглась! 

– То ли ещё будет! – восклицают девчонки. – 
Нам предстоит научиться проверять все системы 
автомобиля с помощью диагностического скане-
ра, регулировать развал и схождение колёс, бор-
тировать их, разбирать и собирать коробки пере-
дач… Ох, прощай маникюр! 

Замечу, что сегодня в техникуме сугубо муж-
ские профессии, такие как автомеханик, электро-
монтёр, мастер по обслуживанию машинно-трак-
торного парка и систем ЖКХ, осваивают 28 деву-
шек. А вот трое парней получают профессию по-
вара. Всего в агротехникуме учится 505 студентов. 

Ольга МЯСНИКОВА 
Фото автора

Автомеханики с маникюром

Начат сбор предложений для отбора обще-
ственных территорий (объектов) города За-
водоуковска, подлежащих благоустройству 
(строительству) в первоочередном порядке.

Ящики для сбора предложений, который прод-
лится до 9 февраля,  размещены в городе по адре-
сам: ул. Береговая, 27 (администрация городского 
округа); ул. Первомайская, 8 (школа искусств); ул. 
Первомайская, 6/1 (управление социальной защи-
ты населения); ул. Вокзальная, 55 (Дворец культу-
ры); пер. Элеваторный, 6б (МФЦ «Мои документы»).

Предложения по благоустройству (строительству) 
парков, площадей, пешеходных зон, скверов и иных 
объектов города Заводоуковска могут быть направле-
ны на адрес электронной почты komitet_gkp@mail.ru.

В ходе голосования будут определены приоритет-

ные объекты. Они войдут в план реализации муни-
ципальной программы «Формирование современ-
ной городской среды», в рамках которой будут бла-
гоустроены дворы и общегородские пространства.

До 2022 года в округе планируется создание бла-
гоприятных, комфортных и безопасных условий 
проживания населения, также будут обустроены 
места массового отдыха жителей.

В соответствии со стратегией развития жилищ-
но-коммунального хозяйства в Российской Феде-
рации до 2020 года, утверждённой распоряжени-
ем Правительства Российской Федерации от 26 ян-
варя 2016 года № 80-р, повышение комфортности 
условий проживания является одним из приорите-
тов государственной политики в жилищно-комму-
нальной сфере.

Пресс-служба главы городского округа

к сведению

Мнение заводоуковцев учтут

Влада Лебедева, одиннадцатиклассница, 
средняя школа № 2, г. Заводоуковск:

– А как иначе? Хочу поддержать нашу стра-
ну, государство. Мне уже 18 – значит, должна 
исполнить свой гражданский долг!

Помню, как четыре года назад я впервые 
пришла с родителями на избирательный уча-
сток, как мне всё было в новинку: кабинки, ур-
ны для голосования. И вот теперь я сама, на-
конец, смогу отдать свой голос на выборах. Я 
долго этого ждала и даже волнуюсь немного.

Почему я иду 
на выборы? 

Надежда Забоева, глава терри-
тории, рассказала, что ежедневно 
55 человек из Сосновки уезжают 
на работу в ООО «Согласие», 37 
селян трудятся в ООО «Соснов-
ка», а ещё 68 жителей террито-
рии работают вахтовым методом 
– кто в Тюмени, а кто на Севере.

Часть жителей Сосновки и Ко-

шелево работает в сфере торгов-
ли, семеро – на базе отдыха «Ак-
ватория», 31 – в школе и детском 
саду, в сельской администрации 
и культуре заняты ещё семеро. 
Некоторые селяне занимаются 
производством молока и мяса 
на личных подворьях.

Александр ПОНОМАрёВ

ООО «Жилсервис», предостав-
ляющее услуги теплоснабжения 
жителям Лебедёвской, Шестаков-
ской, Боровинской, Сосновской, 
Падунской и Новозаимской сель-
ских администраций, основной ре-
монт и подготовительную работу в 
котельных и на теплотрассах про-
вело ещё летом. Иван Ерёмин, ди-
ректор «Жилсервиса», рассказал, 
что за работой котлов постоян-

но ведётся онлайн-контроль, обо 
всех сбоях и изменениях параме-
тров теплоснабжения директору 
и главному инженеру предприя-
тия приходят СМС-оповещения.

На предприятии есть аварий-
но-восстановительная бригада, 
которая в любой момент может 
выехать на устранение возмож-
ных неисправностей.

Александр ПОНОМАрёВ

В постоянной готовности
Похолодало. Температура воздуха опустилась ниже минус 
30 градусов. Когда на улице морозно, хорошо, если дома, 
на работе, в школе, детском саду тепло.

Все работы хороши…
Жители Сосновской сельской администрации зарабатывают 
на хлеб насущный везде, где только это возможно.

Тёплые вещи специалисты ком-
плексного центра социального об-
служивания населения принимали 
от жителей нашего округа в период 
благотворительной акции «Шерстя-
ная ниточка». Как отметила заме-
ститель директора центра Наталья 
Елфимова, нынче к акции присоеди-
нились не только пенсионеры, но и 
школьники из Новолыбаево. Ребята 

связали для детей, оставшихся без 
попечения родителей, тёплые шар-
фы и шапки. В апреле соцработни-
ки снова пригласят заводоуковцев 
поучаствовать в добром деле – со-
брать вещи, игрушки, книги и элек-
тробытовые приборы малообеспе-
ченным многодетным семьям го-
родского округа.

Ольга МЯСНИКОВА

От всего сердца
Соцработники отвезли в Успенский детский дом-интернат, 
что в Тюменском районе, 62 пары носков, 38 пар варежек, 
шапки и шарфы.

Некоторое увеличение притока 
заболевших в поликлиники и при-
ёмный покой областной больницы  
№ 12 укладывается в обычные для 
этого времени года рамки.

Но, если вы не хотите провести 
морозные дни в больничных оче-
редях, не забывайте простые пра-
вила профилактики: принимайте 
витамины, носите марлевые по-

вязки, мойте руки или протирай-
те их влажными салфетками, про-
ветривайте помещения, старай-
тесь избегать контактов с больны-
ми людьми. А самое главное, если 
вы почувствовали первые признаки 
заболевания, сразу обращайтесь 
к врачу. Берегите себя и не зара-
жайте других!

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ

Здоровью – особое внимание!
Сезон респираторных заболеваний в самом разгаре. Но пока 
превышения эпидемического порога заводоуковские мед-
работники не отмечают.
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производство древесной щепы новости области

• Американские стационарные комплексы могут производить от 10 
до 200 тонн древесной щепы за один час. Мобильные рубительные 

машины работают помедленнее. Тем не менее процесс измельчения 
брёвен в щепу мобильными агрегатами впечатляет.   

А это сразу сказалось на стра-
тегическом запасе древесной 
щепы котельных, работающих 
на этом виде топлива: сырья для 
выработки тепловой энергии ста-
ло ощутимо меньше. Казалось 
бы, частные лесопильные про-
изводства имеются во многих на-
селённых пунктах округа. Некото-
рые предприниматели горбыль и 
срезку от лесопилок отдают да-
ром, только бы избавиться от го-
рючих отходов, за хранение ко-
торых на собственной террито-
рии пожарные инспекторы мо-
гут и оштрафовать. Но вот когда 
возник реальный дефицит сырья 
для выработки древесной щепы, 
предприимчивые переработчики 
за горбыль запросили такую цену, 
что погрузка древесных отходов, 
перевозка их к месту дробления, 
переработка на рубительных ма-
шинах для ООО «Тепло» сразу 
стали экономически нецелесо-
образными.

И хотя зима нынче тёплая, тем 
не менее прекратить отопление 
жилья, предприятий и учрежде-
ний посреди сезона никто не раз-
решит. Что делать?

Игорь Драчёв, директор ООО 
«Тепло», рассказал, что пробле-
му снабжения котельных окру-
га древесной щепой в нынеш-
нем отопительном сезоне спе-
циалисты предприятия решили. 
Приобрели мощную рубитель-
ную машину, которая измельча-
ет не только горбыль, но и четы-
рёх-, шестиметровые дровяные 

брёвна, а может переработать 
и целый ствол поваленного де-
рева вместе с сучьями. Кстати, 
порубочные остатки (вершинки, 
крупные ветки), которые при ле-
созаготовках раньше, как прави-
ло, сжигались в лесосеках, сегод-
ня тоже могут пойти на производ-
ство древесной щепы.

Помимо машины для измель-
чения древесных отходов «Теп-
ло» закупило у «Загроса» запа-
сы дровяной древесины, которая 
за время хранения в брёвнах за 
лето подсохла. Щепа, получен-
ная от переработки этих дров, 
при сгорании даст тепла больше, 
чем из сырой древесины.

Ну, а чтобы купленное оборудо-
вание не простаивало, специали-
сты «Тепла» нашли в Упоровском 
районе лесопереработчиков, ко-
торые согласились отдать запа-
сы горбыля безвозмездно, только 
бы освободить территорию от на-
копившихся пожаро опасных дре-
весных отходов.

Кроме того, специалисты «Теп-
ла» рассматривают и другие ва-
рианты развития событий. На-
пример, можно было бы заго-
тавливать ту же дровяную дре-
весину предприятию и самосто-
ятельно, но для этого нужна по-
мощь и муниципальной власти, и 
подведомственных предприятий 
департамента лесного комплек-
са. При общем желании решить 
можно любую проблему.

Александр ПОНОМАрёВ
Фото автора

14 января исполнилось 100 
лет со дня подписания Сове-
том Народных Комиссаров 
РСФСР декрета «О комиссиях 
для несовершеннолетних» и 
создания комиссий по делам 
несовершеннолетних.

В Заводоуковске комиссия по 
делам несовершеннолетних бы-
ла образована в марте 1969 го-
да по решению Совета депута-
тов трудящихся Заводоуковско-
го района. В её состав вошли 
восемь человек, председателем 
выбрали Нину Кубышеву, дирек-
тора школы № 1. 

До создания комиссии по де-
лам несовершеннолетних дет-
ской безнадзорностью и беспри-
зорностью занимались иные ко-
миссии. Например, в 1960 году 
такая действовала в Ново-Заим-
ском районе. При комиссии ра-
ботали общественные воспита-
тели (1969 г.). Также действова-
ли комиссии содействия семье и 
школе, созданные при школах, на 
промышленных предприятиях, в 
колхозах и совхозах. 

Работали комиссии по делам 
несовершеннолетних при Заво-
доуковском горисполкоме и рай-

исполкоме. В 1968 – 1970 годах 
председателем комиссии по де-
лам несовершеннолетних при За-
водоуковском рай исполкоме бы-
ла Александра Кравчук, замести-
тель председателя районного Со-
вета депутатов. В 1971 – 1972 го-
дах этим занималась Ефросинья 
Годовых, секретарь исполнитель-
ного комитета районного Совета 
депутатов. В 1982 – 1992 годах 
функции ответственного секрета-
ря двух данных комиссий выпол-
няла Валентина Крафт.

Участники комиссии проводили 
выявительные рейды, в том чис-
ле в ночное время (с участием от-
ветственного секретаря КДН, со-
трудников милиции и прокурату-
ры), рассматривали материалы 
в отношении несовершеннолет-
них, принимали решения о на-
правлении подростков в центр 
временного содержания мало-
летних правонарушителей сро-
ком до 30 суток, выбирали обще-
ственных воспитателей в сель-
ских и поселковых Советах… 

Новой страницей истории КДН 
можно считать 1995 год, когда на 
основании распоряжения главы 
города Заводоуковска и района 
8 сентября был утверждён со-

став комиссии по делам несо-
вершеннолетних при админи-
страции г. Заводоуковска и рай-
она под председательством Вла-
димира Колосова, заместителя 
главы администрации.

Среди членов комиссии были 
представители подразделения по 
делам несовершеннолетних, цен-
тра занятости населения и соц-
защиты, комитетов по культуре, 
по физической культуре и спор-
ту, заведующие психологическим 
центром и детской поликлиникой.

Данным распоряжением ут-
верждался персональный со-
став консультантов: помощник 
прокурора, детский психоневро-
лог, школьный инспектор по ох-
ране детства, врач-нарколог, кото-
рые участвовали в заседаниях ко-
миссии как на постоянной основе 
(представитель прокуратуры), так 
и по необходимости, для решения 
вопросов, требующих специаль-
ных профессиональных знаний. 
В этом же году были созданы об-
щественные комиссии по делам 
несовершеннолетних при адми-
нистрациях сельсоветов.

С января 2006 года по ноябрь 
2017 года председателем комис-
сии по делам несовершеннолет-

них и защите их прав работала 
Надежда Легостаева, замести-
тель главы Заводоуковского го-
родского округа. В настоящее 
время функции председателя ко-
миссии выполняет заместитель 
главы городского округа Светла-
на Касенова. 

В состав комиссии входят 17 
представителей органов и уч-
реждений системы профилакти-
ки безнадзорности и правонару-
шений несовершеннолетних, а 
также иных заинтересованных в 
решении вопросов детства служб 
и ведомств. Со временем меня-
ются подходы к работе комис-
сии, расширяются полномочия, 
конкретизируются задачи. Неиз-
менным остаётся защита прав 
и законных интересов ребёнка.

Просим откликнуться ветера-
нов комиссии по делам несовер-
шеннолетних, готовых расска-
зать об опыте своей работы, по-
общаться с коллегами.

Наш адрес: г. Заводоуковск, 
ул. Береговая, 27 (администра-
ция городского округа), каб. № 
308. Телефон 8 (34542) 9-01-36.

Елена ПОДВАЛЬСКАЯ, 
заместитель 

председателя КДН 

Извещение о предоставлении земельного участка 
Администрация Заводоуковского городского округа информирует 

о возможном предоставлении земельного участка.
Граждане, заинтересованные в предоставлении земельного участ-

ка, в течение тридцати дней со дня опубликования и размещения из-
вещения вправе подавать заявления установленной формы о наме-
рении участвовать в аукционе на право заключения договора арен-
ды земельного участка.

Адрес подачи заявлений: Тюменская область, г. Заводоуковск, ул. 
Береговая, д. 27; Тюменская область, г. Заводоуковск, пер. Элева-
торный, д. 6б, через МФЦ.

Дата окончания приёма заявлений – 21.02.2018 г.
Способ подачи заявлений – на бумажном носителе лично, либо 

почтовым отправлением, либо на электронную почту admr@mail.ru, 
kanc_zavodokovsk@72to.ru.

Адрес земельного участка: Тюменская область, Заводоуковский 
район, с. Сунгурово, ул. Садовая, 7б.

Вид разрешённого использования – для индивидуального жи-
лищного строительства. Кадастровый номер земельного участка – 
72:08:0905002:289. Площадь земельного участка – 1500 кв. м.

– Что делать, если в день вы-
боров я буду за границей? 

– Если в день голосования вы 
планируете быть за рубежом, 
то имеете полное право голосо-
вать на одном из избирательных 
участков, образованных за грани-
цей. Для этого заранее подайте 
заявление о голосовании по ме-
сту нахождения на портале «Гос-
услуги», в ТИК, УИК или в МФЦ.

– Что мне делать, если я ин-
валид и не могу выйти из до-
му? 

– Устно или письменно сооб-
щите о своём намерении прого-
лосовать по месту нахождения 

в ближайшую территориальную 
или участковую избирательную 
комиссию. Члены УИК приедут к 
вам на дом, чтобы вы заполнили 
заявление. А в день голосования 
вас посетят представители изби-
рательной комиссии с перенос-
ным ящиком для голосования.

– А если у меня совсем нет 
регистрации? 

– Вы имеете право голосовать. 
Выберите любой удобный изби-
рательный участок и укажите его 
в заявлении о голосовании по ме-
сту нахождения.

Избирательная комиссия 
Тюменской области

Любую проблему можно решить
В связи с процедурой банкротства ЗАО «Загрос» и последу-
ющим расторжением договоров аренды лесных участков 
практически остановилась работа лесозаводов по перера-
ботке древесины в Тумашово и Комсомольском.

на защите прав ребёнка

С прицелом на детство

Памятка избирателю
 по голосованию по месту 

нахождения

в администрации городского округа

В 2017 году в Тюменской об-
ласти введён  один миллион 
420 тысяч квадратных метров 
жилья. 

Из них примерно 765 тысяч ква-
дратных метров – многоквартир-
ное и 655 тысяч квадратных ме-
тров – индивидуальное жильё. 

Тюменские строители пере-
выполнили плановый показа-
тель, который на 2017 год в со-
ответствии с государственной 
программой Тюменской обла-
сти «Развитие жилищного стро-
ительства до 2020 года» состав-
лял один миллион 400 тысяч ква-
дратных метров. В среднем на 
жителя области приходится око-
ло одного квадратного метра но-
востроек.

Объёмы ввода жилья в обла-
сти остаются выше среднерос-
сийских показателей. Традицион-
но больше всего новостроек за-
регистрировано в Тюмени (646,5 
тысячи квадратных метров) и Тю-
менском районе (428,6 тысячи 
квадратных метров). Более ста 
тысяч квадратных метров жилья 
построено за год в Тобольске. 

В 2018 году в Тюменской обла-
сти планируется ввести в эксплу-
атацию один миллион 250 тысяч 
квадратных метров жилья. 

Более 180 дорожных объек-
тов отремонтируют в Тюмен-
ской агломерации в 2018 году 
в рамках приоритетного про-
екта «Безопасные и качествен-
ные дороги». 

На выполнение работ из феде-
рального бюджета направят 765 
миллионов рублей. В соответствии 
с  условиями проекта, аналогич-
ную сумму внесёт и бюджет об-
ласти. Уточняется, что запланиро-
ван ремонт 164,8 километра дорог 
и реконструкция 5,9 километра.

Среди объектов, вошедших 
в план работ 2018 года, рекон-
струкция автодороги Тюмень–
Боровский–Богандинский, ре-
монт дороги Тюмень–Горьковка 
и обхода города Тюмени, подъ-
ездов к Тураево, Салаирке, Лу-
говому и другие. 

Такая взвешенная и целена-
правленная политика в сфере до-
рожного хозяйства позволяет Тю-
мени занимать первые места в не-
зависимых рейтингах  состояния 
дорожной инфраструктуры. В 2017 
году Тюмень заняла первое место 
в рейтинге российских городов по 
качеству дорог по итогам реализа-
ции проекта «Дорожная инспекция 
ОНФ/Карта убитых дорог».

На тюменском участке желез-
ной дороги в 2017 году погиб-
ли шестнадцать человек.

Это на шесть человек боль-
ше, чем в 2016 году. Самой рас-
пространённой причиной траге-
дий остаётся  переход через пу-
ти в неположенном месте перед 
близко идущими поездами, хож-
дение по железнодорожным пу-
тям, в том числе в наушниках и 
капюшонах, которые не позволя-
ют слышать сигналы приближа-
ющегося поезда.

Свердловская железная доро-
га предпринимает все возможные 
меры для обеспечения безопас-
ности на объектах железнодорож-
ного транспорта. Ведётся ремонт 
пешеходных настилов, проводит-
ся вырубка кустарника у пеше-
ходных переходов в местах пло-
хой видимости, улучшается осве-
щение переходов и платформ. На 
станциях, остановочных пунктах 
и в местах несанкционированных 
переходов обновляются преду-
преждающие знаки и плакаты. Со-
вместно с работниками правоох-
ранительных органов железнодо-
рожники проводят рейды по выяв-
лению граждан, которые перехо-
дят пути в неположенном месте.

На особом контроле находит-
ся вопрос профилактики детского 
травматизма. К счастью, случа-
ев травмирования несовершен-
нолетних в Тюменском регионе 
СвЖД в 2017 году не произошло.

По материалам СМИ 
Тюменской области


